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Mujeres Ref 
eatriz Moreno, Jefe Zona 

B: de Simón de Cirene, 
fue elegida este 2024 por 

Mil Mujeres Más, como una de las 
Mujeres Referentes en la categoría 
Resiliencia y Perseverancia, como 
fuente de inspiración para otras 
mujeres. 

Aquí nos cuenta su historia: 

¿Podrías contarnos un poco 
sobre tu trayectoria personal y 
profesional? 
“Comencé mi carrera trabajando 
en el mundo de las finanzas, 

estuve dedicada al análisis, a 
los números y a los KPls. Fue 
fascinante y también una gran 
escuela! Aprendí mucho de rigor, 
de gestión y de cómo relacionarme 
con contrapartes y mis pares desde 
el profesionalismo. Pero después de 
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varios años comencé a sentir que 
estaba dedicando mi tiempo a una 
actividad que carecía de un sentido 
profundo para mi y comencé a 
tener una sensación cada vez más 
fuerte de vacío, porque mi quehacer 
no tenía el potencial de aportar a 
otras personas, y esa incomodidad 
se acrecentó con la llegada de la 
maternidad. Ser madre remueve 
profundamente las bases en las 
que una mujer traza su camino 
profesional, te invita a cuestionarte 
cada minuto de tu tiempo, por lo 
que fue el impulso que necesitaba 
para hacer un cambio radical en 
mi carrera, Fue en ese momento 
cuando comencé a trabajar en 
Simón de Cirene, hace ya 11 años 
atrás!” 

“Recuerdo muy bien la primera 
vez que salí de hacer clases a un 
grupo de mujeres emprendedoras 
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rentes: Beatriz Moreno 
en Talcahuano; manejaba de vuelta 
a mi casa y tenía una sensación 
de alegría profunda, me reía sola, 
sentía una profunda gratitud de ser 
parte de ese grupo de mujeres que 
recorrían con bastante dificultad 
un camino de emprendimiento 
para sostener a sus familias, y me 
daba cuenta que con lo que yo 
sabía podía ayudarlas. Fue ese 
día puntual, en que me di cuenta 
que acompañar a otros a lograr 
sus propósitos, contribuía con 
mi propio sentido de propósito. 
Descubrirlo fue un alivio y me trajo 
una energía vital muy poderosa”. 

  

¿Qué o quién te ha inspirado a lo 
largo de tu carrera? 
“Considero que he tenido una vida 
privilegiada, mis papás siempre me 
cuidaron con mucha dedicación 
(hasta el día de hoy!), nunca me 

    
faltó algo para desarrollarme 
adecuadamente, tuve acceso a muy 
buena educación, he tenido muy 
buenas amigas y una valiosa red de 
apoyo. 
El contraste que me ha tocado ver 
trabajando en el mundo social con 
respecto a lo que a mi me tocó vivir 
ha sido por lejos lo más inspirador. 
Ver la garra y la energía que 
tantas personas depositan en sus 
proyectos aún viviendo en situación 
de pobreza, de discapacidad, de 
violencia intrafamiliar, de falta 
de acceso a recursos, me inspira, 
conmueve y moviliza, 
Con toda certeza más del 80% de 
los beneficiarios con los que me ha 
tocado trabajar en Simón de Cirene 
son mujeres. Esas mujeres a las que 
he tenido el regalo de acompañar 
han sido una fuente de inspiración 

inmensa. Me impresiona día a
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día la fuerza de la mujer chilena, 
la capacidad de crear nuevos 
escenarios para sus vidas, con 
pocos recursos y en condiciones 
desfavorables; para mi eso es la 
verdadera innovación”. 

¿Qué aprendizajes del 
emprendimiento y de los desafíos 
que viven los emprendedores has 
experimentado en carne propia y 
te gustaría que otros tuvieran en 
cuenta? 

“Una de los aprendizajes más 

  

importantes que he tenido 
srabajando en el mundo del 
emprendimiento y la gestión 
social, es que las oportunidades 
no llegan, hay que salir a buscarlas 
y hacer todo para capitalizarlas. 
La personas que tienen ese 
prisma para mirar su entorno en 
búsqueda de oportunidades son 
las que realmente son capaces de 
generar puntos de inflexión en 
sus proyectos. Pero no basta sólo 
con esa actitud inquieta y atenta 
al entorno, más importante que 
eso es el aprender a gestionar 
las emociones para afrontar los 
desafíos grandes o pequeños que se 
nos plantean”. 
“Como en la vida de muchas 

personas, mi historia de vida 
también ha estado marcada por un 
una gran dificultad familiar, que me 
ha invitado a vivir de una manera 
completamente distinta a como 
antes me lo planteaba, con grandes 
desafíos para poder conciliar la 
crianza de los hijos, el balance de 
las responsabilidades domésticas 
con el trabajo, las labores de 
cuidado de otros y también de 
mi misma. Y en este escenario de 

dificultad, mi mayor aprendizaje 
es que las personas podemos vivir 
con dolor, pero ser inmensamente 
felices, siempre y cuando día a 
día “decidas ser feliz”. Creo que la 
resiliencia es precisamente esto; 
aprender a tomar diariamente la 
decisión de ser feliz, independiente 
de las condiciones que te plantee la 
vida en este día en particular”. 
“Me atrevo a decir con total certeza 

que este aprendizaje de resiliencia 
lo he ido acuñando poco a poco 
gracias a ser testigo de centenares 
de beneficiarios a los que me ha 
tocado acompañar en mi trabajo. 

  

Han sido estas personas llenas de 
garra y alegría quienes me han 
enseñado las mejores herramientas 
que tengo para abordar mis 
propias dificultades. No es ninguna 
novedad; ayudar a otros te 
construye a ti mismo”. 

¿Qué mensaje te gustaría 
compartir con otras mujeres 
que aspiran a ser líderes en sus 
comunidades o sectores? 
“Quienes me conocen saben que 
siempre le digo a las mujeres que 
conozco y que quiero que ojalá 
no dejen de trabajar, aunque 
hagan algo a pequeña escala desde 
su casa. Poner parte de nuestra 
energía en el trabajo o en un 
emprendimiento es un importante 
factor protector para la salud 
mental. Además, sabemos que la 
autonomía económica de la mujer 
es un elemento clave para proteger 
alos hijos y a nosotras mismas ante 
posibles escenarios de dificultad 
familiar, situaciones de abuso, de 
violencia, u otras. Le diría a todas 
las mujeres que sueñan con una 
vida armónica, que en la medida de 
lo posible no abandonen el trabajo, 
oficio, emprendimiento, o esas 
ideas que tienen por desarrollar, 
porque es una verdadera garantía 
de bienestar”. 

¿Qué características crees que 
definen a una líder exitosa? 
“Creo que el liderargo está 
intrínsecamente relacionado con 
la coherencia. Una o un buen líder 
es una persona que proyecta hacia 
los demás un mensaje coherente 
con su forma de vivir, es una 
persona que no puede sino guiar 
a otros desde lo que le apasiona 
porque es parte de su esenci 
Hay muchos cursos de liderazgo 
que son extraordinarios y de los 
cuales se aprende mucho, pero me 
atrevo a decir que mientras no haya 
coherencia y concordancia entre 
lo que eres y lo que transmites, 
es imposible desarrollar un buen 
liderazgo”. 
“Considerando esto, creo que es 

importante que tanto las mujeres 
jóvenes que están comenzando 
5u carrera, como aquellas que ya 
tenemos nuestros años, estemos 

en permanente evaluación si lo 

        

Beatriz Moreno, Jefe Zona Sur de Simón de Cirene, fue elegida 
este 2024 por Mil Mujeres Más, como una de las Mujeres Referentes 

en la categoría Resiliencia y Perseverancia, como fuente de 
inspiración para otras mujeres. 

que hacemos nos hace sentido, 
si contribuye a muestro tan 
personal sentido de propósito. 
Para esto no es necesario crear 
una gran start up, ni desarrollar 
un emprendimiento disruptivo, mi 
tampoco encontrar una solución 
a una gran problemática social, 
puedes encontrar tu sentido de 
propósito siendo dueña de casa, 
siendo ejecutiva de una empresa 
o vendiendo pan amasado. Pero 
lo que sí se necesita es mucho 
autoconocimiento y un sentido 
agudo de reflexión; “jes lo que 
estoy haciendo realmente lo que 
me moviliza?” Si la respuesta es 
no, escúchate con amabilidad y 
toma decisiones. Si la respuesta es 
sí, celebra con quienes te rodean y 
avanza con gratitud”. 

¿Qué metas tienes a futuro 
tanto en lo personal como en lo 
profesional? 
“Para los próximos años de mi 
vida personal quiero dejarme 

sorprender por lo desconocido, 
estoy ansiosa por poner a prueba 
las herramientas para la vida que 
he ido agregando a mi mochila en 
los últimos años. En lo profesional, 
sueño con un país más equitativo, 
con una mayor capacidad de 
escucharnos de manera compasiva, 
y en este sentido espero poder 
continuar aportando en la 
reducción de tantas brechas que 
aún tenemos en el mundo social. 
Creo — profundamente en las 
personas y en las ideas, y tengo la 
convicción que vamos por buen 
camino”. 

“Para el 2025 estoy muy 
comprometida con apoyar a la red 
demujeres quese está conformando 
desde Mil Mujeres Más, ya que 

tengo la certeza de que la voluntad 
para un trabajo de largo plazo 
que busque mayor articulación 
y traspaso de experiencias tiene 
el potencial de generar grandes 
cambios para nuestra maravillosa 
Región de Los Lagos”. 
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